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笑顔と歓声！市民運動会（5/12） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

「頼むぞ！」 家族リレー    一中生のボランティアも    育成協バザーに長蛇の列    「男の背中」役員の皆さん 

【境地区】 

 空には万国旗と今年新たに登場した鯉のぼり，鮮やかな芝生の緑と色とりどりの各町区の幟（のぼ

り）。そして「岬風会」「昭花会」等の地区名，各子供会オリジナルのビブスで力走する子どもたちな

ど，長い歴史を感じさせる雰囲気が会場にあふれていました。同校出身の先生によると，テントの数

は２０年前の半分とか。でも，みんなが町のテントで時間を共有する姿が印象的でした。 

    

空に躍るやこいのぼり♬     それ行け！負けるな！    立派に務めた中学生アナ   昼休憩には功労者表彰が 

ちょうどこの日，日本海新聞にＣＳに関する拙稿が掲載され，「読みましたよ！」と会場で多くの

方から声をかけられました。ＣＳが確実に根付いていくよう，これからも情報発信に努めます。 

2019.5.25 №10 文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター） 

 

※「境港市民運動会」とは？ 

市制施行祝賀行事の一環として，

１９５５（昭和３０）年に第１回が開

催され，今回が６５回目。上道地区

では戦前から独自に開催，今回が

７９回目。各校区で家庭・地域・学

校の「協働」による運営がなされ，

小学校も登校日となり，昔も今も地

域が一つになる一大行事。 

第一中学校区第１回学校運営協議会 開催 

◇５月２３日（木）１９：００～２０：３０ 一中ランチルーム 

２０名の委員に辞令が交付され，一中校区小中学校

教育連携ビジョンと各校の学校経営方針を承認した後

一年間の計画を話し合いました。のちほど，協議内容

を境一中ホームページでお知らせします。 

【上道地区】 

家族３人でバトンをつなぐ「家族リレー」には，事前にエン

トリーした多くの家族が出場。親から子へ，バトンがつながる

たびに大きな声援がわき起こり，ゴール後はハイタッチを交わ

すほほえましい風景が。たくさんの家族が出場されるのもうな

ずける気がしました。「私が若い頃からありました。」と言われ

たのは公民館長の清水厚志さん。「昔は親子 3 代とか，4 代と

かやっていましたが，難しくなってきたので，親子でもＯＫに

したのです。」なるほど，ご苦労があったのですね。 

境一中 HP に CS コーナー誕生 

一中校区ＣＳに関するさまざまな情報

を紹介するコーナーができました。 

ｗｗｗ.torikyo.ed.jp/sakai1-j 

メニューの中の「コミュニティ・スクール」

をクリックしてご覧ください！ 


